

Falsche Angaben nach Sturz

■ SAAZ. Ein stark alkoholisierter 44-Jähriger wurde mit Serienrippenbrüchen in einem Straßengraben aufgefunden. Der Mann gab an, von einem Pkw angefahren worden zu sein, wobei der Lenker Fahrerflucht begangen hätte. Später widerrief der Mann seine Angaben und gestand, wegen seiner Alkoholisierung gestürzt zu sein.

Brand führte zu hohem Schaden

■ ST. STEFAN. Ein Teilhaber einer Biogasanlage wurde durch eine Fehlermeldung per SMS auf einen Brand in der Werkstatt aufmerksam und verständigte die Feuerwehr. Das Brangeschehen beschränkte sich auf einen in der Werkstatt abgestellten Teleskopstapler und den umliegenden Werkstattbereich. Der Schaden beträgt mehr als 100.000 Euro.

Energiefresser am Monitor erkennen

Top-Ergebnisse für das neue Projekt der LEA zur Erfassung des Energieverbrauchs.

Veronika Lafer

„Energieverbraucher, deren Energiebedarf nicht regelmäßig kontrolliert wird, führen zu hohen Kosten für den Betrieb“, weiß Energieprofi Karl Puchas, Geschäftsführer der Lokalen Energieagentur (LEA). Darum initiierte die LEA in Kooperation mit „Godata GmbH“ das seit Herbst des Jahres 2012 laufende Projekt „Energie-Monitoring für Gewerbebetriebe im Steirischen Vulkanland“. Die Aktion ermöglichte 25 teilnehmenden Betrieben mittels Installation einer Verbrauchserfassung eine Kostenerspar-



Energieverbrauch messbar machen: 25 regionale Betriebe schwören auf den Erfolg des Projekts „Energie-Monitoring“.

Foto: WOCHE

nis von insgesamt 33.500 Euro pro Jahr.

Hoher Wasser- und Stromverbrauch in den Nachtstunden sowie Spitzenleistungen und Grundlasten bei elektrischer Energie außerhalb der Be-

triebszeiten konnten durch das Energie-Monitoring erkannt werden. Bis dato wurde so eine jährliche Einsparung von 250.000 kWh Wärme, 2.800m³ Wasser und 60.000 kWh elektrische Energie erzielt.

Top-Angebote jetzt bei Schagerl

Die Aktionswochen bei Schagerl in Graz, Puchstraße 85, bringen vom 30.9. bis 11.10. wahre Sensations-Angebote!

„Wir haben zusätzliche Ware geordert, außerdem geben wir ohne Wenn und Aber sämtliche Konditionen unserer Lieferanten direkt an die Kunden weiter“, erklärt die Geschäftsleitung des Unternehmens.

In den großzügigen Schauräumen wird ein entsprechendes Sortiment präsentiert. Neben der riesigen Auswahl an Innentüren, Haustüren, Parkettböden in allen Holzarten und vielen Variationen bis zu Terrassendielen ist alles da, was das Herz begehrte. Besonders wird darauf hingewiesen, dass ne-



Bestes Preis-Leistungs-Verhältnis und ein hoher Qualitätsstandard stellen für Schagerl eine Selbstverständlichkeit dar.

Foto: Schagerl

ben dem klassischen Angebot an Innentüren die Ganzglas türen, speziell Schiebetüren, immer häufiger nachgefragt werden. Den Kunden kann nur empfohlen werden, die Aktionswochen zu besuchen, denn das zahlt sich aus! Neu: Schagerl-Edition Mit der „Edition“ hat die Firma

Schagerl das Sortiment mit nachhaltig erzeugten Türen der Extraklasse erweitert. Klare Linienführung und raffinierte Design-Schönheit stehen dabei im Vordergrund. Ob Stiltüren, wandbündige Türen oder kombiniert mit Wandvertäfelungen bis zu begehbaren Schränken, die „Edition“ bringt exklusives und harmonisches Ambiente.

Bestes Preis-Leistungs-Verhältnis, fachlich bestmögliche Beratung und ein hoher Qualitätsstandard sind für Schagerl dabei selbstverständlich. Das Mitarbeiterteam ist für den Ansturm gerüstet.

Weitere Informationen
www.depotverkauf.at

WERBUNG